

LOCAL | Política

Ceballos solicita al PSOE más "coherencia" al hablar de los incumplimientos de la Junta con Priego

Recuerda que el PSOE no puede justificar su "inoperancia en 40 años" con una rueda de prensa.

Redacción

Lunes 16 de mayo de 2022 - 17:08



La alcaldesa de Priego y secretaria general del PP de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha solicitado al PSOE que sean "más coherentes, incluso en época electoral", dando en respuesta en su perfil de la red social *Facebook* a las críticas vertidas por los candidatos del PSOE a la Junta, Isabel Ambrosio y José Manuel Márquez, sobre los incumplimientos del gobierno de Moreno Bonilla con nuestra localidad.

En un escrito que ha titulado "vivir para ver", Ceballos recordaba que, en 2015, José Manuel Márquez denunció que la obra del nuevo cuartel de la Guardia Civil, "es una mentira del PP y de la alcaldesa", indicando que una vez construido, "tuvieron la desfachatez de inaugurarla con el ministro Marlaska sin mancharse la chaqueta", pese a tratarse, según puntualiza Ceballos, "de una construcción del PP".

En alusión a otras actuaciones, la secretaria general del PP pone como ejemplo la torre del homenaje del Castillo, "que se nos caía y Rosa Aguilar, ya en el PSOE y el Sr. Márquez, prometieron financiarla, pero no vimos y ni un euro y se rehabilitó con el gobierno de España del PP, evitando con ello que se nos hubiese caído nuestro gran patrimonio monumental".

En relación a la variante de Las Angosturas, "se hicieron fotos con todos los Consejeros socialistas, e incluso Susana decidió que la obra se construyese, pero reduciéndola en un 1,5 km, y ni un euro presupuestado después de 30 años". Frente a ese olvido, Ceballos afirma que, "ahí está, licitada y adjudicada, 12 millones de euros, gracias al gobierno del PP en la Junta, con Juanma Moreno al frente y Cristina Casanueva Jiménez en la delegación territorial de Fomento".

En relación a las infraestructuras viarias, Ceballos recordaba en su escrito los "gravísimos problemas" en las entradas al casco urbano de Priego, "sin solucionar por el PSOE y en los que se llevan invertidos 3 millones por el PP", recordando también que, tras 15 años de espera, "el aparcamiento del Carmen Pantión en este momento está en licitación".

Sobre el Molino de los Montoro, otra actuación criticada por el PSOE, Ceballos señala que encontraron un convenio que había caducado, "y no movieron un dedo, encontrándose la actuación hoy licitada", mientras que después de 20 años pidiendo un centro de especialidades médicas, "nunca lo incluyeron en ninguna planificación ni papel y por primera vez tenemos un protocolo y un plan funcional", recordando en este sentido que el PSOE votó en contra del presupuesto de 2022, "donde se recogían ya 1,5 millones de euros para nuestro centro".

Por último, Ceballos afirma que, en los más de tres años del gobierno del PP en la Junta, a Priego han llegado “más de 25 millones de euros en inversión”, concluyendo que quedan muchas cosas por hacer aún y muchos problemas, “pero el PSOE no puede justificar su inoperancia en 40 años con cinco minutos de rueda de prensa”.